

# BEKANNTGABEN AUS DER SITZUNGSNIEDERSCHRIFT

über die

## Sitzung des Tourismus- und Kulturausschusses

Sitzungsdatum:	Dienstag, 14.12.2021
Beginn:	19:00 Uhr
Ende:	21:15 Uhr
Ort:	Seßlach - Rathaussitzungssaal

### Tagesordnung

#### Nichtöffentliche Sitzung

TOP	Gegenstand
1	Genehmigung des Protokolls der Ausschusssitzung vom 09.11.2021
2	Informationen aus dem Tourismusbüro
3	Sachstand und Arbeitsaufträge
3.2	Marterl-Weg

Dritter Bürgermeister Carsten Höllein eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Tourismus- und Kulturausschusses, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit des Tourismus- und Kulturausschusses fest.

#### Nichtöffentliche Sitzung

1	<b>Genehmigung des Protokolls der Ausschusssitzung vom 09.11.2021</b>
<b>Beschluss:</b> Gegen das Protokoll der Ausschusssitzung vom 09.11.2021 erhoben sich keine Einwendungen. <p style="text-align: right;"><b>angenommen Ja 7 Nein 7 Anwesend 7</b></p>	
2	<b>Informationen aus dem Tourismusbüro</b>
1) Rückmeldung Adventsmarkt In Hinblick auf die kurzfristige Absage der bayerischen Staatsregierung kurz vor dem Seßlacher Adventsmarkt-Wochenende, war der frühzeitige Beschluss des Tourismus- und Kulturausschusses richtig und vor allem für die Standbetreiber von Vorteil. Dennoch gab es insbesondere bei den Seßlacher Einzelhändlern Kritik. Sobald es die Corona-Lage zulässt, sollen die Einzelhändler zu einem Treffen mit dem Ausschuss eingeladen werden.	

2) Status quo „Digitaler Adventskalender“

Der Digitale Adventskalender wird gut angenommen und erfährt viel positives Feedback. Im Durchschnitt wird der Kalender 589-mal geöffnet, wovon im Durchschnitt 144 Personen am Gewinnspiel teilnehmen (Stand 14.12.21).

3) Weihnachtsbeleuchtung

Die neue Weihnachtsbeleuchtung kommt bei den Bürgern sehr gut an. Jedoch kam die Nachfrage, warum die Bäume vor dem Rathaus nicht beleuchtet sind. In der Vergangenheit waren diese beleuchtet, jedoch wurde regelmäßig die Bespannung zwischen den Bäumen von Fahrzeugen mitgenommen. Aus diesem Grund wurde nun die Beleuchtung auf die Bäume am Maximiliansplatz verlegt.

Bis zur nächsten Sitzung soll die Bereitschaft der Hauseigentümer der anderen Seite der Luitpoldstraße zur Anbringung weiterer Girlanden abgefragt werden (Häuserkombination Fam. Deubel – Pflasterzollhaus und Friseur am Turm – Pfarrhaus). Darüber hinaus wären statische Leuchtelemente in der Luitpoldstraße denkbar.

4) Veranstaltungskalender der Stadt Seßlach 2022

Die Rückmeldung der Vereine aus dem Stadtgebiet zum Veranstaltungskalender war trotz der unsicheren Lage sehr groß. Zudem hat sich Frau Brückner mit den Naturführern Herrn Wöhner und Herrn Mehling zur Vereinbarung fixer Naturführungen und deren Bewerbung in 2022 getroffen. Es werden zwei Führungen in den Muggenbacher Tongruben und eine Familien-Führung mit Picknick im Unterellendorfer Wald angeboten.

Der Veranstaltungskalender wird in der letzten Ausgabe des Amts- und Mitteilungsblatts für 2021 erscheinen. Zudem wird er auf der Webseite der Stadt Seßlach abrufbar sein.

**Zur Kenntnis genommen**

**3**

**Sachstand und Arbeitsaufträge**

**3.2**

**Marterl-Weg**

Frau Brückner stellt eine mögliche Wanderroute vor. Die Datei wird zum Bestandteil des Protokolls erklärt. Frau Brückner schlägt weiterhin vor, anstatt eines gesonderten Flyers für den Marterl-Weg eine Broschüre der zukünftig vier existierenden Wege anfertigen zu lassen. Die Nachfrage in der Tourist-Info nach Flyern für die Seßlacher Wanderwege sei groß. Die Akzeptanz der Online-Plattform outdooractive, auf der alle Wanderungen verfügbar sind, sei vor allem beim älteren Publikum gering. Des Weiteren rät Sie, keine Stelen mit weiterführenden Infos an den Marterln anzubringen. Der Eingriff in die Natur und die notwendige Instandhaltung würde dagegensprechen. Ein auf dem Flyer abgedruckter QR-Code mit allen wichtigen Infos wäre ausreichend.

Frau Kilian empfiehlt, den Marterl-Weg analog der kurzen zweiseitigen Flyer des Wanderkartensets „Wandern im Rodachtal“ zu gestalten.

Frau Schubart-Eisenhardt schlägt als Titel des Marterl-Wegs „Freud und Leid“ vor. In der nächsten Sitzung sollen weitere Vorschläge gesammelt und ein Titel beschlossen werden. Des Weiteren soll ein Druckvorschlag präsentiert werden.

**Beschluss:**

Das Projekt „Marterl-Weg“ wird vom Tourismus- und Kulturausschuss umgesetzt. Es werden keine Stelen mit weiterführenden Informationen produziert und an den Marterln angebracht. Ein QR-Code auf den Flyern ist hierfür ausreichend.

Für den Weg soll ein zweiseitiger Flyer analog des Wanderkartensets der Initiative Rodachtal angefertigt werden. Im nächsten Schritt soll eine Broschüre mit allen Seßlacher Rundwegen umgesetzt werden.

**angenommen Ja 7 Nein 0 Anwesend 7**

Dritter Bürgermeister Carsten Höllein schloss die Sitzung des Tourismus- und Kulturausschusses um 21:15 Uhr.